

Sujet : Incident du 25/01/2022

De : Marjorie Bregeaud <calimaro@hotmail.fr>

Date : 26/01/2022, 13:59

Pour : Mairie d'Aussac-Vadalle <mairie@aussac-vadalle.fr>, "angelique.duprat@yahoo.com" <angelique.duprat@yahoo.com>, AUSSAC VADALLE-E.E.PU--16-CIRC ANGOULEME NORD <ce.0160440S@ac-poitiers.fr>

Madame, Monsieur,

Je me permet de vous adresser ce mail en tant que Représentante des Parents d'élèves mais également en tant que maman.

En effet, j'ai pris connaissance de la situation de la petite Lina hier soir.

Je tiens à vous informer, que hier, je parlais avec une maman et Mme DARICADES Sophie (maîtresse de GS/CP à l'école de Anais), le bus est arrivé. Nous avons vu en 1er lieu Lina descendre et marcher de façon louche. De suite, Mme Daricade lui à dit : " Alors Lina, tu t'es fait mal ?" La petite fille nous à regardé et a fait oui de la tête tout en continuant son chemin. Étant habituées toutes 3 au caractère discret de l'enfant, nous avons poursuivi notre conversation. Jusqu'à ce que Méline arrive vers sa maman et nous même (paniquée à mon regard) en disant spontanément Manoé m'a dit plein de gros mots sur moi, il m'embête j'en ai marre... puis vient le tour de Lola, qui nous dit oui ! Il arrête pas d'embêter Meline ! Je lui ai alors demandé dans la voiture si il lui avait fait des méchanceté ou autre. Elle m'a dit oui il a failli m'etragler en me prenant le bras et en me prenant par le coup. "Ça fait très mal " me dit elle. A ce moment là j'ai été interpellé, mais sans plus. Je comptais mettre un mot dans le cahier de liaison pour jeudi.

Le soir même, la maman de Lina me téléphone des urgences. Elle m'explique alors qu'un certain Manoé a lancé des ballons à Lina, lui a mis des coups de pieds et l'a poussé. Bien évidemment celle ci est tombée. Sa cheville lui fait mal. Comme chaque enfants Lina va se plaindre à la maîtresse, encore présente sur les lieux. La maîtresse remplaçante est en discussion avec une autre personne et lui dit délibérément : tu vas pas venir m'embêter toutes les 5 min ! *

La suite on l'a connaît tous.

Je trouve que la situation se répète sur beaucoup d'enfants, avec cette fois un fait grave.

A la demande de la maman de Lina car je suis représentante des parents d'élèves, je me suis permis d'intervenir dans cette histoire et également en temps que maman puisque ma fille à également eu des problèmes semblables.

J'ai donc appelé Monsieur Liot, suite à notre conversation il m'a demandé de faire un mail récapitulatif avec les faits d'hier soir.

Merci pour votre compréhension, bon rétablissement à Lina.

Cordialement

Mme Bregeaud - Représente des parents d'élèves d'Aussac-Vadalle

Télécharger [Outlook pour Android](#)